



Demeures du Grand

900 m²

Réf. 682V178M

895 000 €

Chateauneuf-du-Pape

Maison à vendre (84230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle demeure du XVIIIème proche d'Orange Ancien relais de chasse du XVIIIème siècle au coeur de 2 ha de parc. Proche d'Orange, cette propriété de caractère dispose d'une surface confortable d'environ 680 m² sur 3 niveaux : plusieurs salons voûtés, cuisine, bureau, 1 chambre parentale, plusieurs chambres et salles de bains et diverses dépendances. Cette bâtisse a su garder en grande partie son authenticité : escalier en pierres, plafond à la française, tomettes, cheminée en pierres avec décoration. En sus, deux appartements (T4 et T3) et des bureaux pour une surface totale de 200 m² au sol ...

Beautiful 18th-century master house for sale near Orange For sale former hunting lodge of the eighteenth century surrounded by more than 2 ha of park. Near Orange, this property has a comfortable surface of about 680 m² on 3 levels: several vaulted salons, kitchen, office, 1 master bedroom, several other bedrooms and bathrooms and various outbuildings. This building has kept much of its authenticity: stone staircase, French ceiling, tiles, stone fireplace with decoration. In addition, two apartments (3 bedrooms and a 2 bedrooms) and offices for a total surface of 200 m² on the ground complete ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

